
   PROCES VERBAL DE LA REUNION DU 16 OCTOBRE 2015 

 

PRESENTS : Mr WOLFF, Solange FRADET, Nicolas CHEVRIER, Marie BARON, 

Marine LE VERGE, Alice PETREAU, Cécile FUZEAU, Sabrina DESOBEAUX.  

                Excusés : Sylvie FOUMANGOYE, Florence AGUILLON, Louise-Marie PREVEAUX 

ORDRE DU JOUR :  

o LOTO 

o TRI SELECTIF  

o PANNEAU D’AFFICHAGE/BOITE AUX LETTRES 

o RECHERCHE DE DJ ET/OU SONO 

 

1. LOTO et BABY GRENIER 

- L’organisation du loto a été revue avec Mme Colasson : en cas d’empêchement d’une 

part ou d’une autre, l’APE n’aura pas à payer la prestation prévue. 

- Pour réduire au maximum les coûts d’organisation, nous allons chercher des lots pour 

la tombola du loto en démarchant les entreprises locales. Toute aide est la bienvenue ! 

- Communication : les impressions des affiches et flyers a été lancée, et la presse locale 

sera contactée prochainement. La distribution des flyers se fera le dimanche 29 

novembre sur le marché de Neuville. 

 

2. TRI SELECTIF 

Deux solutions ont été proposées par l’entreprise Derichebourg :  

- un globe de récupération de papier peut être déposé dans l’école pour l’année  

- une opération ponctuelle de récupération peut être organisée  

La première solution est retenue. Le globe sera déposé dans la cour à proximité de 

l’ancienne entrée de l’école pour que chacun puisse y faire ses dépôts de papiers aux 

heures d’ouverture de l’école, et un caddie de récupération aux couleurs de l’APE sera mis 

à disposition dans le sas de l’entrée actuelle pour les dépôts aux les heures de garderie.  

 

3. PANNEAU D’AFFICHAGE/BOITE AUX LETTRES 

Mr WOLFF a mis un encart à disposition de l’APE dans le panneau d’affichage à côté de 

l’ancienne entrée de l’école pour permettre la diffusion des informations et nous l’en 

remercions. 

Une demande a été faite auprès du SIVOS pour déplacer la boite aux lettres de l’APE du 

bâtiment des maternelles vers le SAS d’entrée de l’école afin d’en faciliter l’accès pour les 

familles. 

 

4 RECHERCHE DE DJ ET/OU SONO 

Notre ancien DJ n’étant plus parent d’élève dans l’école, nous allons devoir trouver une 

solution pour animer les futures manifestations dont la fête de l’école. Un appel sera donc 

lancé aux familles et amis de l’école.  

 

Séance levée à 22h00. 

PROCHAINE REUNION DE L’APE : le 20 novembre à 20h00, dans les locaux de 

l’école, avec pour ordre du jour : poursuite de organisation des actions à venir. 


